
ASSEMBLEE GENERALE DU BCSB 
Lundi 14 juin 2010 

Salle Pierre de Coubertin – Bouxwiller 
 
 
 
Excusés : MM. Sébastien Hopfner, Laurent Vogler, Fabien Alberti. 
 
 
 
L’Assemblée Générale est ouverte peu avant 20h00 par Monsieur René Graef, Président du 
Club de Badminton des Sorcières de Bouxwiller. 
 
 
Approbation du PV du 15 juin 2009. 
 
Le Président rappelle que cette année l'invitation à l'Assemblée Générale a été adressée à 
chaque membre, accompagné du Procès Verbal de l'Assemblée Générale de l'année dernière 
et qu'il n'en sera pas fait lecture comme les années précédentes. Le Président est prêt à 
répondre à toutes les questions suscitées par la lecture du document. 
Le procès verbal est approuvé à l’unanimité moins 1 voix par l’Assemblée. 
 
 
Rapport moral du Président. 
 
Le Président dresse un bilan de la saison du badminton en Alsace avec notamment le 30ème 
anniversaire de la Ligue d'Alsace de Badminton et l'augmentation du nombre de licenciés du 
CODEP67, augmentation que l'on retrouve également pour le BCSB. Puis il revient sur 
l'évolution du nombre de membres depuis sa création et précise que Laurent, un des piliers 
du club puisqu'il présent depuis le début, nous quittera en fin de saison. Le Président lui 
souhaite bon vent pour la saison prochaine dans son nouveau club. 
Le Président précise aussi qu'il paraît difficile de faire la promotion du club pour cause de 
saturation des installations, tant pour les jeunes que pour les adultes. La prochaine réunion 
avec la mairie est attendue avec impatience. 
 
Rapport d’activités saison 2009-2010. 
 
Le Président dresse un rapide rapport d’activités de la saison 2009-2010. Pour la partie 
"Compétition" : 
 
Circuit jeunes 
 
7 jeunes ont participé au Circuit Jeunes. 
Toujours présent en phases finales départementales les années précédentes, Emmanuel Dutt 
n'a pas dérogé à la règle. Mais il échoue pour l'accès à la finale régionale.  
Les autres se classent honorablement à l'exception d'un jeune qui n'a participé qu'à 1 seule 
journée (sur 5). Ce qui amènera pour la saison prochaine un retour à une sélection de 
"qualité" au détriment d'une sélection de "quantité" ainsi que la non prise en charge des frais 
d'inscription par le club. 
 
Championnat interclubs 
 
Aucune des 3 équipes engagées ne finit à la première place de sa poule, mais aucune équipe 
ne termine dernière de sa poule. Toutes se maintiennent (la 1 finit 4ème, la 2 finit 5ème et la 3 
finit 7ème). 



Tournoi 
 
Pour sa 5ème édition, le nombre d'inscrits est en baisse (100 seulement). Mais la tendance est 
générale sur les tournois de la région. Parfaite organisation tant dans la salle que du coté du 
bar. Merci encore à celles et ceux qui se sont une fois de plus investis. Même si 
malheureusement les bénéfices ne sont pas à la hauteur de nos attentes (~ 200 €). 
 
Le BCSB a également organisé : 

- en septembre, sa sortie de fin d'année : marche autour de Oberhoff suivi d'un repas 
au chalet de Ernolsheim et marche jusqu'au point de vue de Dossenheim. 

- - en septembre toujours, à la rentrée, participation au "Village des Associations". 
- - la première édition du tournoi de Noël, tournoi mélangeant un joueur/joueuse 

compétition et un joueur/joueuse loisir suivi en soirée d'une raclette a été fort 
apprécié. 

 
 
Bilan financier du Trésorier. 
 

Gilles Mettemberg présente le bilan financier de l’association. 
L’association compte 84 membres (32 jeunes et 52 adultes).  
 
Bilan du tournoi : 
Le tournoi organisé en mars a permis de générer un bénéfice de 201,28€ (455.28€ si l’on 
tient compte d’un solde d’inscription à venir de 11,00€ du club de hautepierre et des 
inscriptions des joueurs de notre club pour 243,00€). 
Le Trésorier remercie toutes les personnes qui ont participé à cette opération. 
 
Bilan de l’exercice : 
Les recettes se décomposent de la façon suivante : 

- cotisations : 32% 
- dons : 24% 
- tournoi : 19% 
- vente maillots, volants et cordages : 13,5% 
- remboursement d’avance de frais : 8% 
- subvention : 2,5% 
- divers : 1% 

 
Les dépenses se décomposent de la façon suivante : 

- licences et affiliation LAB : 28% 
- location salle : 13% 
- volants : 17% 
- tournoi : 15,5% 
- achat maillots et cordages : 10% 
- manifestation diverses : 8% 
- avances de frais : 7,5% 
- divers : 1% 

 
Le bilan financier du Club est négatif de 887,94 euros avec 11.916,06 euros de dépenses et 
11.028,12 euros de recettes.  
Ce résultat s’explique par le fait que  

1- le bénéfice du tournoi n’est pas celui escompté (moins de participants) 
2- 1 trimestre de location de salle supplémentaire (environ 400,00€) 
3- stock de matériel évalué à environ 650€. 

 
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité par l’Assemblée., qui donne quitus au Trésorier. 



 
Rapport des réviseurs aux comptes 
 
Le Président donne lecture du rapport des réviseurs aux comptes. Les réviseurs n’ont relevé 
aucune irrégularité, ni inexactitude. Ils certifient la régularité et la sincérité des comptes et 
des documents fournis. 
Le président propose de donner quitus au trésorier, l'assemblée donne quitus au trésorier à 
l'unanimité. 
Renouvellement des réviseurs aux comptes 
 
Aurélie Daehn et Hervé Chopin sont reconduits aux postes de réviseurs aux comptes à 
l’unanimité par l’Assemblée. 
 
 
Cotisations 2010-2011 
 
Le "timbre" du CODEP67 entrera en vigueur la saison prochaine. Mais les cotisations ne 
subiront pas d'augmentation (50 € de cotisation annuelle pour les jeunes et 85 € pour les 
adultes).  
Il est cependant proposé que toute personne s'inscrivant en cours de saison payerait 
l'intégralité de la cotisation. 
L'Assemblée approuve à l'unanimité ces propositions. 
 
 
Renouvellement du Conseil d'Administration 
 
Cette année les membres sortants sont Monsieur Emmanuel Graef et Monsieur Laurent 
Vogler. Monsieur Graef Emmanuel se porte à nouveau candidat. Monsieur Alberti Fabien 
propose sa candidature. 
Ils sont respectivement réélus et élu à l’unanimité par l’Assemblée. 
 
 
Points divers 
 
Partenariat 
 

La recherche d'un nouveau partenaire devrait se finaliser fin juin. LARDE SPORT a été retenu 
(volants à un prix plus attractif, permanence assurée lors de notre tournoi). 
 
Inscriptions jeunes 
 

Les inscriptions jeunes se feront désormais sous les conditions suivantes : 
− rencontre obligatoire avec les parents au moment de l'inscription, 
− respect des horaires des entrainements: les parents devront déposer les enfants dans 

la salle à l'heure et les rechercher dans la salle à l'heure à la fin de la séance pour 
des raisons de sécurité et de responsabilité, 

− l'âge minimum pour s'inscrire est réévalué à 10 ans. 
 

Equipe(s) de championnat 
 
Il est trop tôt pour parler des équipes qui seront engagées en championnat. La décision sera 
prise à la rentrée. 
 
 
 



Entraînement des jeunes 
 
L'étude d'une proposition d'entraîneur est en cours. Si elle n'aboutissait pas, Emmanuel 
Rietherer et René Graef assureraient les séances d’entraînement des jeunes les lundis 
(18h15/19h30). 
 
Sorties conviviales 
 
Ni le lieu, ni la date ne sont arrêtés pour la sortie de fin d'année; elle devrait avoir lieu début 
septembre. 
Une participation sera demandée aux conjoints des membres qui participeront aux 
différentes manifestations et sorties. 
 
Village des associations 
 
Le président propose de ne pas participer au "Village des Associations" (pas de publicité pour 
le club) et de supprimer toute promotion à destination des scolaires au vu de la saturation 
des installations tant chez les jeunes que chez les adultes. 
 
Certificat médicaux 
 
La saisie des demandes de licences nécessite l'utilisation d'un certificat médical en bonne et 
due forme en fonction de la catégorie de jeu. Il est téléchargeable sur le site de la 
Fédération et de la Ligue. Quelques exemplaires seront disponibles à la salle avant la fin de 
saison. 
 
Utilisation du complexe sportif 
 
D'importants travaux de rénovation vont être engagés dans le gymnase privant les scolaires 
et les associations de la salle pour toute la saison prochaine. La mairie organisera, avant les 
vacances, une réunion pour faire le bilan de la saison écoulée et les perspectives pour 
2010/2011.  
 
Les évènements de la saison 2010- 2011 
 
Les bénéfices du tournoi organisé au mois d'avril avoisinent les 200 euros et ont été générés 
par la buvette mise en place. 
On constate par ailleurs une légère diminution de la fréquentation sur de nombreux tournois 
en Alsace, notamment le nôtre. 
Le bureau propose à l'Assemblée de maintenir le tournoi annuel en essayant d'agir pour que 
la fréquentation augmente. Les pistes envisagées sont les suivantes: 

− créer une série supplémentaire qui nous permettrait d'attirer 30 personnes de plus 
− commencer le tournoi par les doubles pour attirer plus de monde le samedi 

Il est également envisagé de décaler la date du tournoi : entre La Robertsau et Mundolsheim 
(respectivement fin janvier et fin février) mais toujours pendant les vacances scolaires. 
 
Dans le contexte de réfection de la deuxième salle de sport par la mairie en 2010 il est 
impératif de déterminer rapidement la date retenu pour l'organisation du tournoi (Bads’berg 
et Noêl). Il faudra impérativement réserver la salle pour fin août auprès de la mairie.  
 
Le bureau souhaite également proposer l'organisation d'une compétition fédérale telle que 
des championnats Bas-Rhin ou Alsace. Au vu du cahier des charges, les seules compétitions 
possibles sont les championnats de simple. Dès la parution des dates, le club pose sa 
candidature. 
 



M. René Athanase informe l’Assemblée de l’organisation, dans notre commune et sous 
l’égide de la Ligue contre le Cancer, du « Relais pour la Vie ». Un appel est lancé aux 
associations mais également à chacun d’entre nous pour prêter main forte aux bénévoles. De 
plus amples informations seront fournies dès que possible. 
 
Le Président clôt l’Assemblée Générale peu avant 20h45. 
 
La Secrétaire         Le Président 
Virginia LEUTHNER        René GRAEF 


